



## LA PART-DIEU, PROJET MYSTERE ?

Où en est le projet urbain de la Part-Dieu et, en ce qui nous concerne, l'avenir du terrain et donc de la présence de FTV sur le site ?

Les informations, tant de la part de la Direction de l'entreprise que de la Ville de Lyon, sont parcimonieuses, parcellaires, changeantes, en un mot opaques.

Nous voulons pouvoir suivre l'évolution de ce projet de près, et réagir avant qu'il ne soit trop tard !

D'autres sont concernés également par ce projet dans le quartier :

**Habitants** (individuels ou associations de locataires),

**Salariés** (SNCF ou Centre commercial par exemple),

**Syndicats, partis et associations écologiques et politiques** (EELV, Front de Gauche, sections syndicales d'entreprises CGT...).

Ils se sont réunis dans un collectif dont le but est de rassembler des informations fiables et actualisées, de devenir des interlocuteurs et de tenter de peser sur les décisions qui définiront la Part-Dieu du futur.

**La section CGT de FTV Lyon** propose à tous les collègues de constituer un groupe de travail interne permanent sur le sujet.

Ce groupe pourra ainsi se mettre en lien avec le collectif extérieur déjà actif sur le terrain et veiller à faire prendre en compte par les divers décideurs les intérêts des salariés et de l'activité de FTV sur le site.

Par conséquent, il est nécessaire de nous signaler par mail votre souhait d'intégrer ce futur groupe. Pour ce faire, merci de contacter :

[frederique.dhavernas@francetv.fr](mailto:frederique.dhavernas@francetv.fr)

[denis.milan@francetv.fr](mailto:denis.milan@francetv.fr)

**Nous vous communiquerons alors tous les documents en notre possession et une prochaine réunion d'information sur le grand plateau vous sera proposée.**

Lyon, le 13 mai 2015